



け や き



学校教育目標：しなやかに生きる子供の育成

風薫る5月 さわやかな季節を迎えました！

新学期が始まって1か月が過ぎ、学校には毎日子供たちの元気な声が響き渡っています。休み時間には、校庭で元気よく遊ぶ姿も見られ、学校全体が活気にあふれています。そのような中、連休明けからは、スポーツレクリエーション大会に向け、学年それぞれに練習に取り組んでいます。スポーツレクリエーション大会を通して、子供たち一人一人が成長できるように、職員一同、一緒に頑張りたいと思います。子供たちへの励ましのお声掛けをお願いいたします。

また、新型コロナウイルス感染症拡大のため、県内には依然として県独自の緊急事態宣言が発令されており、5月12日からはリバウンド防止徹底期間に入りました。予断を許さない状況が続いており、様々な活動を行う際には、感染防止対策をしっかり講じて取り組んでいくこととなります。各御家庭でも毎日の健康観察はもとより、不要不急の外出を控えたり、マスクの着用、うがい手洗いの励行に努めたりするよう、引き続きお声掛けをお願いいたします。本人の体調が悪かったり、兄弟姉妹をはじめ御家族の方が発熱したりした場合は、登校を控えるよう、御理解と御協力をお願いいたします。

◇学校からのお知らせ

○5年生の野外活動について

7月5日(月)～7日(水)までの2泊3日で予定していました5年生の花山宿泊活動ですが、新型コロナウイルス感染症予防のため、泊を伴わない日帰りでの活動にすることになりました。そこで、昨年度同様に、日帰りで花山自然の家での「山の活動」と松島自然の家での「海の活動」を行います。花山自然の家での活動は7月7日(水)、松島自然の家での活動は8月25日(水)を予定しています。活動内容等につきましては、今後学年だより等でお知らせいたします。よろしくをお願いいたします。



○緑の羽根募金に御協力をお願いします

例年御協力いただいております「緑の羽根募金」への協力依頼が届きました。来週17日(月)に緑の羽根を配付しますので、翌日18日(火)～20日(木)までの3日間を募金募集期間とします。朝、各担当が回収しますので、お子様と相談の上、金額を決めていただき、御協力をお願いいたします。



○スポーツレクリエーション大会に向けて

先日、お知らせしましたように、5月24日から学年部ごとのスポーツレクリエーション大会を行います。運動会に代わる取組となり、子供たちはそれぞれに目標を立て、練習に取り組んでいます。内容等につきましては、今後、学年ごとにお知らせがありますので、御確認ください。保護者の皆様の参観も可能ですので、感染防止対策をしっかり講じながらの参観に御協力をお願いいたします。

○お弁当の日について

5月のお弁当の日についてお知らせいたします。5月のお弁当の日は24日(月)と25日(火)になります。御準備をお願いいたします。



○6月の学習参観について

6月18日(金)に学習参観(フリー参観)を行います。詳しい日程につきましては、後日プリントにてお知らせいたします。2校時～4校時を予定しています。